

LA UNIÓN DEMOCRÁTICA

DIARIO POLÍTICO LITERARIO Y DE INTERESES MATERIALES

Órgano Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

TELÉFONO NÚMERO 181

Alicante Viernes 15 de Octubre de 1915

Puntos de suscripción

En la Redacción y Administración Alfonso el Sabio 26 entre. Toda reclamación y correspondencia al Director, Administrador y Propietario D. RAFAEL SEVILA LINARES

AÑO XXXVI

Preclas de suscriptores

En Alicante 1.50 pesetas al mes. En los demás puntos, 5 id. trimestres. Fuera de España 20 id. id. Año adelantado. Número suelto 5 céntimos. Atrasado 10 idem.

Núm. 11.650

LAS ELECCIONES

En otro tiempo, pánico si señor, pánico por qué no hemos de decirlo? causó á los monárquicos el anuncio de que en las elecciones Municipales iban á trabajar con denuevo y entusiasmo los republicanos para llevar á los ayuntamientos individuos de su partido, á fin de que interviniesen en la cosa pública.

Y tenían pánico esos monárquicos, por que no querían la fiscalización de sus actos, para poder hacer lo que les viniese en gana en el ayuntamiento.

Seguidamente, se apresuraron á pactar una coalición monárquica para oponerse á los republicanos el día de la lucha.

Conviene recordar estas cosas y también que durante muchos años no hubo en el ayuntamiento de esta capital intervención republicana y todo iba mal, gastándose el presupuesto municipal indebidamente en cosas inútiles, en sostener empleados y en complacer á los caciques y caciquillos.

A cada paso, pues, teníamos motivos de vergüenza. Existen documentos que lo acreditan.

Aquel estado de cosas cesó afortunadamente por el triunfo de una minoría republicana que sobre la hornilla de la desvergüenza, colocó el crisol de la moralidad, tomando por base la honradez lizo administración.

Esto quiere decir en buen romance que se hizo una buena obra.

Nos sugieren estas consideraciones la lectura de la prensa local de estos días, que publica sendos artículos y noticias, respecto á elecciones municipales.

Deseamos acertar en los republicanos de todos matices, para organizar los elementos de que disponen y que no hayan

triquifluélas y liquis-miquis, que hagan imposible la inteligencia y concordia entre los que profesamos unas mismas ideas. Más adelante entraremos de lleno en la demostración de que esta conducta es la única para sellar airosos en la contienda electoral.

RAFAEL SEVILA LINARES

HABLEMOS DEL GAS

Para "Heraldo de Alicante,"

Debemos contestar á lo que dice "Heraldo" en su número del día 13, miércoles, por cortesía; puesto que lo esencial contestado queda, en nuestro artículo: "En defensa propia. Lo del Gas. Para rectificar," y contestamos.

Nos ha cabido en suerte el siglo de la discusión y el libre examen; el siglo en que ha perdido su autoridad el dogma de la escuela; el siglo en que no se dobla la rodilla sino ante el altar de la razón; el siglo por último, en que á pesar y á despecho de tantas contradicciones, el espíritu humano se desenvuelve y marcha en vapor como los convoyes con los viajeros.

Manifiesta "Heraldo" por segunda vez que no le queda otro remedio al ayuntamiento, que acatar el fallo de los Tribunales y pagar á la empresa del Gas, la deuda reconocida por éste sin el debido estudio y con censurable ligereza.

No vamos á reproducir lo que dijimos ayer, respecto á este particular, pues no hay nada que moleste tanto á los lectores como las repeticiones. Esto no quiere decir, que no insistamos en nuestros argumentos todo lo que creamos necesario para producir y arraigar la convicción en el

público; pero esplanar una idea no es copiarla una y otra vez.

"Heraldo de Alicante" está conforme con que la Compañía del Gas cobre lo que le adeuda el ayuntamiento de Alicante.

Teniendo en cuenta la importancia de la deuda, y de esta cuestión, que interesa al vecindario, la declaración del colega hay que anotarla y no echarla en olvido.

Ya lo dijimos: el criterio ese del pago de la deuda prevalecerá.

Aquí ocurre que el asunto ha variado, puede decirse que está resuelto.

Pero si bien se mira, no es este el único ni el más poderoso motivo que deba impulsarnos al examen y atento estudio de la cuestión de la deuda de gas, sino su propia importancia.

Y nos llama "Heraldo" defensores de la Compañía del Gas!

Vamos colega, calma y reflexión porque una vez perdido el aploimo, á cada paso aumentan la confusión y el desorden de las ideas, sucediendo lo que al nadador poco diestro, que cuando deja de hacer pié se va á fondo sin remedio por más que haya engayado sostenerse y girar sobre las aguas.

Hagamos constar, que nuestro colega pide, que una vez que cobre la Compañía lo que le adeuda el ayuntamiento, se castigue á los alcaldes y concejales, se les exija la responsabilidad en que han incurrido por haber dilapidado los intereses del pueblo. A menos que, no sea nunca posible exigir esa responsabilidad á los aludidos municipales, y salen de franco: lo lo cual equivale á decir que queda impune el ROBO DE LOS SEIS MILLO- NES después de tanta "parola".

Y vamos á otra cosa. El colega independiente afirma que llegadas las cosas al punto que han llegado, no es dídoso ni digno guardar ninguna consideración á la

empresa del Gas, y así como hay que satisfacer forzosamente la deuda, justo será también que esa empresa satisfaga lo que le corresponda por ocupación del subsuelo de la vía pública. Esa es su opinión, y quiere que le digamos si estamos conformes con ella.

Vamos, está visto, el colega nos sujeta á un interrogatorio. Su deber y su amor propio, le obligan sin duda á hacer eso, sin que nosotros podamos adivinar el porqué. ¿Es acaso que le interesa saber lo que nosotros opinamos en este asunto? Apélamos á la conciencia honrada de nuestros lectores, y preguntamos sino es una impertinencia, por lo menos, lo que se pretende.

Lo que pensamos; los móviles de nuestra voluntad, no deben interesarle al colega, y además, no estamos tratando ahora de las condiciones que el colega impondría á la Compañía del Gas para contratar el alumbrado público, sino de la deuda que tiene que satisfacer el ayuntamiento. Las cosas tienen su medida, su cabida dada y llenándose esta, todo lo demás rebosa y se pierde.

No obstante, como no nos duelen prendas ni tenemos por qué callar, diremos para concluir sobre este punto, que LA UNIÓN DEMOCRÁTICA quiere para su amada Alicante lo mejor; que sean sus intereses bien administrados por los concejales; que no explote nadie al pueblo, ni compañías poderosas ni particulares, que haya moralidad y la capacidad necesaria para que los contratos no resulten leoninos; y en fin, que la minoría que actúe de fiscal en el ayuntamiento cumpla con su deber, no consintiendo ilegalidades ni chanchullós.

¿Está esto claro? nos parece que sí. Aún todavía más. En la lucha que libran hoy la verdad y el error, el favoritismo y la justicia, consideramos necesario un es-

DOCTOR BUADES-Oculista

Miembro de la Sociedad Oftalmológica Hispana Americana. Exprofesor agregado del Refugio de Madrid. Consulta de 10 á 1 en la calle de Bilbao primer piso.

MONOPOLE

Menso surtido en dulces, pasteles, pedacillos de Alcoy, mazapanes de Toledo pastas, pastillitos de Llorca, turrones, jaleas, mermeladas inglesas, frutas en almibar, bombones finos y objetos para regalar.

CONFITERIA 20, Mayor, 20 - Alicante

276

que se encontraban sus asuntos, muerte era para él la mayor de las dichas.

Llegaron á un lugar distante del bosque de Menou pero el actor de Greveruche, efectada más edud que de columbre encontró algunas obsecacio; e ridículas que hacer grandes esfuerzos para que no se procesase.

—Díjame al menos con el testigo—dijo el señor de Dolier—y le dije lo que pienso de él y de su apellido.

—Díjame esas ideas para mañana—dijo Octavio con tono severo—y pensad que habéis tenido la bondad de prometerme que me haríais un favor.

El testigo del marqués de Creveruche habló de pidié las sutes que nombrar las espadas. Octavio encontró la cosa de muy mal gusto é hizo un signo al señor de Dolier: quien ac-pó. Por fin se hizo fuego; el marqués de Greveruche era un tirador muy hábil y Octavio

273

Pienso en mis rivales, ¿Puedo haber sobre la tierra un lugar libre que praten divertidos tanto como yo?

Esta sobe-bia: si xión valia para él gozarse por to dos los asuntos más apastados de la sublime Pasta.

Por la noche bastante tarde después de haber llevado á la señora de Amale que quería cenar, sintió tranquilidad y alegre. ¿Que diferencia del estado en que se encontraba después de la noche pesa en el bosque?

La cuestión de los padrinos le preocupaba bastante. Su modestos orgullitos se habían conquistado tan pocos amigos que temía ser indistinto al llegar é uno de sus conocidos que le sirviese de testigo.

Por fin pensó en un tal Dolier oficial de la reserva á quien veía de tarde en tarde pero paciente hoy;

Tarjeta Postal

De la educación nace el carácter del hombre, de ella saca sus vicios y virtudes: su objeto principal es lo bueno, su término la virtud.—El Cura de Barchin del HOYO.

La Curación de la diabetes

Comunican de Nueva York que la fundación Rockefeller, después de perseverantes investigaciones, ha descubierto la curación positiva de la diabetes, merced á un tratamiento á base de bicarbonato de sosa, con una pequeña cantidad de sal.

En los casos graves, el tratamiento se aplica por medio de inyecciones hipodérmicas.

Se han realizado numerosos ensayos, y aun en casos de extraordinaria gravedad se ha obtenido la curación.

La guerra europea

Continúa preocupando la situación de los Balcanes, punto éste en el que está fija toda la atención en los actuales momentos.

Venizelos, en sus declaraciones que encierran gran importancia, ha dicho que lo principal ahora es saber cuando debe entrar Grecia en la lucha. No podemos permitir—añadió entre otras cosas—que Bulgaria aplaste á Servia, para aplastarnos después á nosotros.

Los partes oficiales de Rusia y los que por conducto particulares se reciben de Londres, comunican que las tropas rusas han logrado grandes ventajas en el centro y extrema izquierda de su extensa línea, rechazando á los alemanes en Curlandia.

Por último, se dice que la situación de Francia sigue siendo satisfactoria. Y «mañana será otro día»...

BIBLIOGRAFIA

Han llegado á nuestra redacción los cuadernos 35 y 36 de la notabilísima y popular obra «Episodios de la Guerra Europea», que publica la casa editorial Alberto Martín, de Barcelona, y la que está obteniendo, como no podía menos de suceder teniendo en cuenta la palpable actualidad de la misma y seriedad de la casa editora, un éxito imponderable.

Veinticuatro páginas de texto profusamente ilustrado componen el cuaderno 35 y diez y seis y una curiosa lámina el 36 describiéndose, con la maestría á que nos tiene acostumbrados su autor, el distinguido periodista D. Julián Pérez Carrasco, los episodios emocionantes de la batalla de Charleroi, el servicio de espionaje alemán descripción geográfica-histórica de la Alsacia y la Lorena, operaciones en Alsacia, etc.

Recomendamos á nuestros lectores la adquisición de esta obra con la seguridad de que, tanto por lo módico de su precio (25 céntimos cuaderno); como por su magnífica presentación, no quedarán defraudadas sus esperanzas.

Hállase de venta en las librerías, centros de suscripciones y en casa del editor D. Alberto Martín, Consejo de Ciento, 140, Barcelona.

EN ZARAGOZA

Las fiestas del Pilar

Zaragoza, 13.—La animación llegó ayer á su apogeo. Todos los trenes vinieron atados de forasteros haciéndose imposible en contrar hospedaje.

En la catedral del Pilar se ha celebrado grandiosas funciones religiosas, presenciadas por millares de fieles, que invadieron la capilla y el templo.

Oñció el arzobispo y asistieron el Ayuntamiento, Corporaciones y Centros católicos y los peregrinos valencianos.

La Virgen lucía una corona lleno de piedras preciosas y joyas valiosísimas.

BANQUETE

En nombre de los representantes de las naciones hispano-americanas en esta capital, el consul del Perú D. Francisco de P. Soto, obsequió á las autoridades locales y á la comisión organizadora de la Fiesta de la Raza, á un banquete que se sirvió anteanoche en el Hotel Victoria.

Tomaron asiento á la mesa los señores Obispo de Orihuela, Gobernador civil, Alcalde, Presidente de la Audiencia, Comandante de Marina, Presidente del Casino, Torrejón, Guardiola, Sarmiento, Elizacoin, Blanco y los Cónsules del Perú, Bolivia, Paraguay, Uruguay, Honduras, Cuba, Méjico, Venezuela y Costa Rica.

El cónsul del Perú D. Francisco de P. Soto, como decano de los cónsules ibero-americanos ofreció el banquete en patéticas frases.

Después hicieron uso de la palabra los señores Torrejón, Catá, Padre Sarmiento, Gobernador civil, Elizacoin, Guardiola y Obispo de Orihuela.

Rasgos Literarios

Bulgaria ya se ha metido de patitas en el mar de sangre, que está formando la barbarie general. Grecia no sabe qué hacer y vacilando aún está sobre si meterse ó no y hacia que lado marchar, Mientras tanto, Francia, Italia, el gran imperio alemán, Austria, Inglaterra, Turquía, la pobre Bélgica, la fuerte Rusia, casi todas esas naciones están produciendo un cataclismo como no se vió jamás.

Cinco millones de muertos dicen que se cuentan ya; así es que dentro de un año «¡qué espantosa soledad!» la de los quince habitantes, pocos menos, poco más que en cada nación de esas con vida van á quedar! La paz tiene que venir; pero ya lo creo que vendrá.

¡Cuando en sus tumbas estén todos descansando en paz!

EXTRAÑO.

La lluvia de ayer

A mediodía de ayer cayó sobre esta capital una lluvia copiosísima.

De la parte alta de la población ha bajado una cantidad enorme de agua que ha inundado las calles cercanas al mar.

La mayor parte en las casas de la calle de San Fernando se han visto con más de un palmo de agua.

La inundación ha sido debida en gran

studio detenido de todos los asuntos que tengan relación con la administración municipal, y por eso precisamente, es por lo que venimos diciendo, que se elijan concejales á personas inteligentes y honradas que las hay en el partido republicano; si lo conseguimos, nuestros deseos se verán altamente satisfechos; por el contrario, si nuestra labor patriótica fracasa, no por eso desmayaremos en la propaganda de nuestros principios, pues repetiremos sin cesar á nuestros correligionarios y al público en general: «Adelante, no retroceder hasta conseguir la redención del pueblo».

Hemos terminado por hoy: hablamos con calor en favor de la justicia, y de todo lo que significa moralidad, y estamos seguros de que nuestras palabras encontrarán eco en cuantos nos escuchen. Exceptuamos á los malvados que no pueden querer la justicia que les amenaza, y ni la felicidad de los otros de que son enemigos.

Disciplinados

Dígase lo que se quiera en contra, resulta que los conservadores idóneos en esta capital están sumisos y obedientes á la autoridad de D. Salvador Canals, jefe indiscutible.

No hay más que ver lo ocurrido hace poco. Se reunieron caracterizados conservadores idóneos, designaron candidatos á concejales de su partido para las próximas elecciones; se levantó pendón de guerra contra el Sr. Pérez Mirete, y todo el mundo creía que la ruptura de relaciones políticas traería la inmediata disolución del partido.

Nada de esto ha ocurrido. Ha venido el Sr. Canals á esta capital y el peligro ha quedado conjurado. ¿Es una fortuna ó una desgracia el haber solucionado el conflicto en la forma que se ha hecho?

Contesten «El Correo» y sus correligionarios. Ellos nos dirán, mejor dicho, nos han dicho ya, que han acatado lo acordado por el Sr. Canals, incluso la retirada de la candidatura de D. Florentino Elizacoin.

Y no es solo esto, con ser bastante, sino que han quedado anulados en política los Sres. Campos, Albert y otros idóneos; aún cuando se niegue ó desvirtue.

A las tres de la madrugada le envió una carta al señor Dolier y á las cinco y media se presentaban los dos en casa del marqués de Creveruche quien les recibió con una cortesía algo amenerada pero en forma muy pura de formas.

«Ooperaba sufridor»—dijo con aire de preocupado—y ahora abrigo la esperanza de que me habéis al honor de tomar una taza de té con mi amigo el señor de Meyten á quien tengo el honor de presentaros y conmigo.

—Tomaron el té y al levantarse de la mesa el marqués de Creveruche combió el bosque de Meudon.

—La cortesía efetada de ese señor empieza ya á asherme—dijo el antiguo fiscal á Octavio el subir á carruaje.—Meisde me gofar, ine de vaysia á estroquear la mano. ¿Cuango tiempo hace que no habéis entrado en una sala de armas?

T. es ó cuatro año.— dijo Octavio—es la época más próxima que recuerdo.

—¿Y cuando fué la última vez que tirastis á pistola?

—Unos seis meses pero jamás he pensado en batir á pistola.

«¡Diable!»—dijo el señor Dolier—¡seis meses! Eso me contraria Teuded los brazos hacia mí. E láis tem blando como la hoja en el árbol.

—Esa es una desgracia que siempre he temida—dijo Octavio.

El señor Dolier basteñte descontento no dijo más. Le hera silencioso que empezaron en ir de París á Meudon f. ó para Octavio el instante más dulce que había sentido desde hacia ya mucho tiempo.

El no había bu. cado el diela y estaba decidido á defenderse vivamente; pero en fin, al fersa muerto no tendría ningún reproche que hacerse. En el estado en

ULTIMAS NOVEDADES

En el acreditado bazar González Hermanos (casa Maylin) se han recibido los últimos modelos de aparatos eléctricos los cuales revelan elegancia y buen gusto, recomendables dentro de los económicos precios que han hecho popular á tan acreditada casa.

BONAVENT

Plaza de Castelar, num 1.—Alicante Especialidad en camisas y canzoncillos á la medida. Gran surtido en genero de punto. Altas novedades en corbatas, cuellos puños, pañuelos, bisutería, ligas, tirantes y demás artículos.

parte de incuria de los dependientes de la autoridad municipal.

El impetu de las aguas ha hecho desmoronarse la segunda valla anunciadora existente en los solares del antiguo mercado.

TRIBUNALES

El veredicto del Jurado en la causa vista anteayer en sección segunda de nuestra Audiencia fué de culpabilidad sin que se apreciara el procesado Manuel Martínez Jaén «Nelo» la agravante de nocturnidad que apreciaba el Fiscal.

El acusado fué condenado á la pena de cadena perpétua, indemnización de 3.000 pesetas y costas.

Teatro Principal

Nos asociamos á la oportuna y justa petición que formula anoche «El Noticiero» y como él pedimos al señor Gobernador ordene una visita de inspección al vetusto teatro Principal que necesita de reformas para garantizar la seguridad del público que concurre á presenciar los espectáculos que la Empresa organiza y ofrece á buen precio por regla general.

En ellos hay de todo, como en botica.

Doctor Gadea Beneyto

OCULISTA

Ex-alumno del D. Morax en l' Hopital Laribolsier de Paris y del Doctor Eperou en la Poli clinique de Lausanne (Suiza). Médico del Hospital Provincial.—Horas de consulta: 11 á 2.

Gerona número 4 1.º

Un hombre muerto

Ayer mañana á las siete y media, ha ocurrido una sensible desgracia en la que ha sido víctima un desventurado obrero padre de familia.

En el taller de construcción de los señores Rodas hermanos, estaban levantando con una grua, una prems hidráulica en construcción, la cual, como le faltaba una de las cuatro barras que tiene, al levantarla se inclinó del lado opuesto donde faltaba dicha barra, por tener más peso y no estar equilibrada, cayendo al suelo en el mismo instante que pasaba un obrero de dicho taller, dándole en la cabeza y muriendo instantáneamente.

Posesionados el juez, el escribano y el alguacil en dicho taller, una vez examinado con detención el lugar del suceso, se ordenó el levantamiento del cadáver siendo conducido al depósito judicial.

El desgraciado obrero se llamaba Francisco Domenech Carbonell de 45 años habitante en la casa número 1 de la calle de San Agustín. Deja mujer é hijos en el mayor desamparo.

Francisco Gomis Iborra

Almacenes de salazones y maderas. San Fernando, 28, Victoria, 6, y Avenida de Zorrilla, 6. —ALICANTE

A OSCURAS

Se apagó anoche el alumbrado eléctrico quedando Alicante á oscuras, por no perder la costumbre.

Porque el alumbrado eléctrico es caro, y sobre caro ocurre que no luce de manera fija y regular, sino cuando le dá la real gana.

¡Vaya un alumbrado público que tiene Alicante, capital de provincias!

Alicante y Denia

La ciudad de Denia se prepara á recibir con los brazos abiertos á los hijos de Alicante que, en concursión magna visitarán su suelo el día 31 del actual.

Satisfecho puede estar el dignísimo presidente del Tiro Nacional, Don Manuel Pérez Mirete, iniciador de esta idea, por el entusiasmo en que ha sido acogido por parte de alicantinos y dianenses, ya que se trata de un acto resonante y de suma trascendencia por tender su finalidad á unir dos pueblos que han estado separados hasta ahora por falta de vías de comunicación.

SALON MODERNO

El popular Salón Moderno, cuenta por lo nos las secciones que á diario viene exhibiendo con la monumental película «El tres de oros».

Esta empresa no omite gastos ni sacrificios para complacer al público que le favorece.

GRAN SALCHICHERIA EXTREMEÑA

Los mejores Comestibles finos del país y Extranjeros. Vinos y champagnes de todas marcas.

•El establecimiento más acreditado, más importante y de existencias más abundantes.

HIJO DE SERAFIN SANCHEZ (Casa fundada en 1866).

Fábrica de selectos, famosos y exquisitos embutidos en Candelario (Salamanca) Almirante 19, Teléfono 23. Se sirve á domicilio.—Alicante.

Bar «Diana»

Instalado en el balneario del mismo nombre

MAGNIFICO PANORAMA

Cervezas, licores y aperitivos de las mejores marcas. Café especial.

Se sirven banquetes especiales sobre encargos.

MODISTA

La conocida modista Angelina Navarro, ha abierto su taller en la calle del Parque, núm. 16, principal, donde ofrece sus servicios á su clientela.

Se admiten señoritas para enseñanza de corte y confección á precios módicos y convencionales.

Figurines y patronos de las últimas novedades.—Parque, 16, principal.

Ramón y Manzanaro

—SUCESORES DE Juan Palazón—

Sastreaía con géneros Nacionales y Extranjero

— CASA FUNDADA EN EL AÑO 1834 — Angeles, 18 y Muñoz, 6.—Alicante.

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10.000.000 de pesetas completamente desembolsadas

CENTRAL MADRID

SUCURSALES: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, Aguilas, La Unión, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla, Alcoy y Totana.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas de mundo —Descueta letras y cupones, compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos custodia SIN COBRAR PREMIO ALGUNO.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones.

HORAS DE CAJA: 9 á 13.

NOTICIAS

Ha cesado en el cargo de jefe de la guardia urbana el capitán retirado de la guardia civil, D. Eduardo Aparici Piera.

Durante la noche última y á los diecisiete años de edad, ha fallecido en esta capital, la señorita Emérita Ortiz Torralba, hija del conocido artífice establecido en la calle Mayor, á quien acompañamos en el tremendo pesar que le aflige.

LO DEL GAS

Nos dicen que se arregló la cuestión de gas en la sesión que ayer tarde celebró el ayuntamiento.

Servicios de Correos en Alicante

Llegada de los correos á la Administración.—Correo de Madrid, á las 8'15; Mixto á las 6.

Correo de Murcia, á las 12'15 Mixto, á las 21'10

Encina 1.ª expedición á las 12'50, Encina 2.ª expedición á las 21'20.

Conducción de Alcoy á las 7.

Conducción de la Marina á las 12'30.

Palma de Mallorca los sábados á las 8 Orán, los días 5, 15 y 25 de cada mes

Argel los 2, 12 y 22 de cada mes.

Salida de los correos de la Administración.—Correos de Madrid, á las 19'15; Mixto, á las 21'30.

Correo de Murcia á las 6; Mixto, á las 15'30.

Encina 2.ª expedición á las 6.

Encina 2.ª expedición á las 14.

Conducción de Alcoy, á las 12'30.

Conducción de la Marina, á las 13.

Palma de Mallorca, los domingos á las 12 Orán, los días 6, 16 y 26 de cada mes

Argel, los 5, 15 y 25 de cada mes.

El giro postal, de 10'30 á 13 y de 15 y as 17'30.

Los certificados y valores declarados de las 10 á las 13'15, de las 14'15 á las 15'15, de las 16'30 á las 18'30 y de las 19'15, á las 20'30.

Los apartados oficial y particular se entregarán de 7'30 á 8 de 9 á 14 y de 15'30 á 18.

Las cartas en lista, después de despachar los apartados.

Los impresos en general se admiten hasta una hora antes de la salida de los correos.

Los periódicos presentados por empresa y convenientemente numerados por líneas hasta 30 minutos antes de la salida de los correos.

Los carteros salen á repartir á las 9 y á las 13; en ambos repartos se distribuye la correspondencia del interior de la población.

Los buzones de la capital, se recogen á las 11'30 14, 17'30 y 20'15.—En el buzón de la estación se pueden depositar cartas hasta 5 minutos antes de la salida del correo y Administración, hasta 3 minutos antes de la salida.

Los peatones de Aguas y Busot saldrán

á las 11 y los de Villafranqueza y Santa Pola á las 12'30.

Reclamaciones: De 10 á 12. A la llegada de los correos, se cerrará despacho de certificados, apartados y lista hasta la recepción de aquellos.

ESPECTÁCULOS SALON MODERNO

Grandes secciones de nematógrafo, todas las noches estrenos desde las siete en adelante.

Preferencia 15 Céntimos. General, 5 id.

Teatro Nuevo

Grandes y atrayentes sesiones cinematográficas todas las noches, con variación de programa.

Las secciones serán permanentes y los precios económicos, 15 céntimos la preferencia y 5 la entrada general.

CINE-SPORT.

Grandes proyecciones cinematográficas Estrenos todas las noches de emocionantes bandas.

Preferencia 15 céntimos—General 5

ANIS Y CANTUESO

DE

Queremón Alfonso de Monovar

De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecerías.

ULTIMA HORA

(Por telégrafo).

Madrid 14.

Paris Comunicado tres tarde.

En Artois continúan combates artillería de otra parte durante noche violentos particularmente entre Souchez Givenek al Noroeste Cota 140.

En Región Lihona sigue muy activa lucha de trinchera combates con bombas granadas.

En Champagne alemanes dirigieron disparos proyectiles contra retaguardia frente francés siendo contestados por baterías francesas.

En bosque al Oeste Tehuse ha sido rechazado por fuego de los franceses un ataque alemán.

Cañoneo reciproco y continuo en Lorena Reillon Leintrey.

Londres: Oficial.

Zeppelines hicieron anoche excursión sobre Londres arrojando cierto número de bombas incendiarias explosivos causando daños de consideración, algunos incendios fueron prontamente extinguidos. Hasta ahora sábase resultaron muertos dos mujeres y seis hombres entre ellos un soldado.

mpla. EL PORVENIR Alfonso el Sabio 26

